

Coupures de presse lors de la crue de la Loue en juin 1953



nes, isolées, ont été évacuées. L'eau a baissé un peu. On se sent revivre. En tout cas, la décrue est nette et notre voiture passe allègrement le pont et la grand'route, où, mer-

NOTRE PAGE DE PHOTOS

De haut en bas, à gauche : 1. A Parcey, cette maison est envahie par un mètre d'eau ; son propriétaire a laissé la barque à la porte. 2. Sur la route nationale où l'eau déferle, les voitures passent malgré tout.

A droite : A Port-Lesney, les rues du vieux Port sont encore sous les eaux et (en bas) le ravitaillement en pain s'effectue avec une corde.

En bas : A Ecleux, malgré un rempart de fumier et de terre, l'eau envahit la cuisine...

Reportage photographique **Jean RU**

(source : *Le Progrès*, archives départementales du Jura)